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Le 9, symbole de notre marque, sera également le numéro à 
composer depuis votre téléphone pour toute demande auprès    de 

nos équipes. Notre standard téléphonique, disponible à tout 
instant, se fera un plaisir d’orienter au mieux chacune de vos 

demandes et vos besoins. 
Pour tout appel extérieur, nous vous prions de bien vouloir 

composer le « 0 », avant le numéro souhaité. 

9, the symbol of our brand and the number to dial from your 
phone in order to get in touch with our team for any needs and 
requests you may have. It will be our pleasure to assist you and 

guide you accordingly. 
For any external call, we invite you to dial “0”, before the 

requested phone number. 
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Accès 

AccESS 

Métros & RER 

Hôtel de ville 
Lignes : 1, 11 | Temps de marche : 7 minutes 

Châtelet 
Lignes : 1, 4, 7, 14, A, B, D | Temps de marche : 15 minutes 

Les horaires du métro parisien et du RER sont disponibles sur le 
site web de la RATP (Régie Autonome des Transports Parisiens) : 
https://www.ratp.fr/. Vous pouvez également utiliser l'application 
mobile RATP pour consulter les horaires en temps réel et planifier 

vos trajets. 

Hôtel de ville 

Lines: 1, 11 | Walking distance: 7 minutes 

Châtelet 
Lines: 1, 4, 7, 14, A, B, D | Walking distance: 15 minutes 

Paris metro and RER timetables are available on the RATP (Régie Autonome des 
Transports Parisiens) website: https://www.ratp.fr/. You can also use the RATP 

mobile application to check timetables in real time and plan your journeys. 
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Vélib 
Station : Archives – Rivoli  
Station : Mairie du 4ème

You can also visit the Vélib' website at https://www.velib-metropole.fr/ for 
information on stations and bike availability.

Mobilité douce 
Soft mobility 

Vélib 
Station : Tiron – Rivoli 

Station : Mairie du 4ème
Vous pouvez également consulter le site web Vélib' : 

https://www.velib-metropole.fr/ pour trouver des informations 
sur les stations et la disponibilité des vélos. 

Location de vélo à la journée 
Peloton café – 17 rue du pont Louis Phillipe Paris 4eme 

 Offert pour les plus petits (0 à 3 ans), 9€ pour les plus grands (3 
à 12 ans).

Bicycle Rental for the day 
Peloton café – 17 rue du pont Louis Phillipe Paris 4eme4e

Complimentary for our youngest guests (0 to 3 yrs), 9€ for children (3 à 12 
ans) 
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Taxis 
Pour toute demande de taxi, veuillez-vous adresser à la réception 

(9). 
Please contact the reception for any request (9). 

Jardins et parcs à proximité 
Nearby Parks and gardens  

Jardin des Archives Nationales (Environ 350m – 7 min. à pied) 
Place des Vosges (Environ 700m - 12 min. à pied) 

Square du Temple (Environ 1,1 km - 15 min. à pied)  
Jardin des Plantes (Environ 1,9 km – 26min. à pied) 

Jardin du Palais Royal (Environ 1,9 km - 27 min. à pied)  
Jardin du Luxembourg (Environ 2,1 km – 30 min. à pied) 

Jardin des Tuileries (Environ 2,2 km, 35 min. à pied) 
Bois de Vincennes : (Environ 5,9 km, 1h20 à pied)  
Bois de Boulogne : (Environ 6,6 km, 1h30 à pied)  

Atlas de la Nature de Paris 2020 :
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INTERNET 

INTERNET 

Un service de WIFI dans le lobby et dans les étages est 
disponible. Pour en bénéficier, nous vous invitons à connecter 
votre appareil au réseau « 9Hotel » et de vous laisser guider par 

les instructions fournies. 
Nous vous informons qu’il est possible de relier jusqu’à 4 

appareils par chambre et par séjour. 
Le mot de passe wifi est : 9HotelWifi

A WIFI service is available in the lobby and throughout the hotel. 
To benefit from this service, we invite you to connect your device 

to the “9Hotel” network, and to follow the given instructions. 
You may connect up to 4 devices per room and per stay at the 

same time. 
The wifi password is : 9HotelWifi
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Petit-Déjeuner 

breakfast 

Tous les jours de la semaine, nos équipes vous accueillent pour le 
petit-déjeuner, de 7h à 10h30, dans notre salle de restauration au 

niveau -1. 
Nous vous invitons à trouver la tarification de nos différentes 

formules ci-dessous : 
Petit-déjeuner express (1 boisson chaude, 1 jus, 1 panière de 

viennoiserie) : 6€ 
Petit-déjeuner buffet : 19€ 

Régalez vos tous petits en leur donnant accès au buffet complet.  
Offert pour les plus petits (0 à 3 ans), 9€ pour les plus grands (3 à 

12 ans). 

Each day of the week, our team welcomes you for a scrumptious breakfast at level -1, 
from 7h to 10h30. 

Please find below of pricing for our different breakfast choices: 
Express breakfast (1 hot beverage, 1 juice, 1 french pastry basket) : 6€ 

Buffet breakfast : 19€ 

Treat your little ones by giving them full access to the complete buffet.  
Free of charge for the youngest (0 to 3yrs), 9€ for the older (3 to 12yrs) » 
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restaurant 

Si vous souhaitez organiser vos repas tout au long de votre séjour, 
une sélection de restaurants est disponible au niveau de la 

réception. La situation exceptionnelle du 9Confidentiel, vous 
permettra de profiter de la plupart des cuisines traditionnelles et 

internationales, à quelques minutes de notre établissement. 

For your dining experience during your stay, the reception can arrange a selection of 
recommended places. 9Confidentiel’s ideal location will provide you with a variety of 

cuisines and dining options. 
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Mini-bar 

Une sélection de produits et de boissons est disponible dans votre 
minibar. Nous vous prions de bien vouloir trouver sur le QR 
code, la tarification correspondante, et nous vous rappelons 

également qu’il est déconseillé de placer des produits périssables  à 
l’intérieur. En effet la température n’est pas suffisamment froide 

pour garantir la bonne conservation des aliments. 

A selection of snacks and drinks are available in your minibar. 
Please find the details regarding the prices on the QR code. Please 

take note that the temperature in the minibar is warmer than a 
regular fridge.  As a consequence, it may damage any perishable 

food. 
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Bar le confidence 

À partir de 16h à 22h30, nous vous invitons à venir profiter 
du bar « Le Confidence », pour un moment de détente, et de 

partage en dégustant l’une de nos créations 

“Le Confidence” Bar welcomes you from 4pm to 10.30pm, our 
team  at the bar will be happy to delight you with their creations. 
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Service d’étage 

housekeeping 

Notre service d’étage se tient à votre disposition pour rendre votre 
expérience au 9Confidentiel encore plus confortable. 

Un service quotidien vous sera proposé en journée jusqu’à 16h00. 
Nous vous remercions de bien vouloir nous prévenir si vous 

souhaitez ponctuellement profiter d’une discrétion totale, afin 
d’adapter    notre service en conséquence. 

La protection et la préservation des ressources naturelles étant une 
valeur importante pour nos équipes, nous vous proposons de ne 

laisser sur le sol, que les éléments dont vous souhaitez 
le remplacement lors du service d’étage. 

Veuillez noter qu’un service complet est fourni automatiquement 
tous les 3 jours, pour les clients que nous accueillerons plusieurs 

nuitées. 

To make your stay at 9Confidentiel even more comfortable, 
a housekeeping service is provided on a daily basis to clean your 

room until 4pm. 
For utmost privacy during your time with us, please let us know so 

we can adapt and personalize our services. 
The protection and the preservation of our resources are strong 

values for our team, this is why we invite you to leave on the floor, 
only the items that you would like us to replace. 

Please note that a complete cleaning service will be automatically 
proposed 

every 3 days for the guests who stay with us longer. 
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repassage 

ironing 

Une table et un fer à repasser sont à votre disposition sur demande 
auprès de notre équipe en réception. Nous vous rappelons 

l’utilisation de la touche « 9 » pour toute demande. 

An iron and ironing board are at your disposal upon request. As a 
reminder, we invite you to press the button “9” to contact them 

directly. 
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Service de nettoyage 

Laundry service 

Un service de blanchisserie est disponible (tous les jours, sauf le 
dimanche) si vous souhaitez nous confier vos vêtements. Nous 
vous remercions de bien vouloir nous déposer votre linge avant 
11h pour qu’il vous soit rendu le soir même à partir de 18h. Le 
linge remis après 11h vous sera rendu le lendemain à partir de 

9h. 

A laundry service is available upon request everyday (except for 
Sundays). Please leave your laundry before 11am it you wish to 

collect it the same day. All laundry delivered to us after 11am will 
be brought to you the next morning starting from 9am. 
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Kit connectique 

Connecting kit 

Vous pouvez diffuser votre musique sur le téléviseur 
de la chambre. Il suffit « d’appairer » votre téléphone ou votre 

tablette en Bluetooth sur le Mediahub. Si vous souhaitez diffuser 
vos vidéos ou projeter vos photos sur le téléviseur, nous tenons à 

votre disposition un « kit connectique ». Il est disponible à la 
réception sur simple demande. 

You can play your music on the television in your room. You need 
to “pair” your phone or your electronic tablet on Bluetooth through the Mediahub. If 

you wish to broadcast your videos or pictures on the television, we can easily lend you a 
“Connecting Kit”. It is available at the front desk on demand. 
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Coffre-fort 

safe 

Pour vos objets personnels de valeur, nous vous invitons à utiliser 
le coffre-fort de votre chambre. L’hôtel ne pourrait se porter 

responsable de la disparition de certains de vos effets personnels. 
Pour ouvrir le coffre, nous vous invitons à taper « 1234L » et 

ensuite entrer votre code personnel. 

To store your  valuable items, we invite you to use the safety box available in your 
room. Please be informed that the hotel denies any responsibility for lost items. To open 

the safe for the first time, please enter “1234L” followed by your personal code. 
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Climatisation-chauffage 

Air-conditioning 

En vue d’optimiser votre confort à tout moment de l’année et 
quelle que soit la saison, un système de climatisation et de 

chauffage est modulable à votre convenance, via la télécommande à 
disposition. 

In order to make your stay even more comfortable at any time of the year, our Air 
Conditioning system can be adapted at your convenience through the remote control 

placed in your room. 
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Réseau électrique 

Electric system 

Pour brancher vos appareils en toute sécurité, nous vous 
informons que le réseau électrique en France, fournit un courant 

de 220 V. 
Nous disposons d’adaptateurs que nous pouvons vous livrer en 

chambre afin de vous permettre un branchement facile. 

For the safe use of your electrical devices, we inform you that the French network uses a 
220V power. We have adaptors at your disposal that we can deliver to your room in 

order to facilitate your connection. 
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Réveil 

Wakeup call 

Pour ne rien manquer de votre journée, nous vous proposons un 
service de réveil, que vous pouvez organiser en composant le « 9 », 

ou en rendant visite à notre équipe de réception. 

We provide you with a wake-up call service. 
We invite you to press the button “9” on the phone or directly visit our front desk agent 

to organize it. 
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boutique 

Si vous désirez emporter un peu du 9Confidentiel et de Paris  
dans vos bagages, une sélection de produits signatures 

est disponible en vitrine à la réception. N’hésitez pas à contacter  
nos équipes pour plus de renseignements. 

If you wish to take away a bit of Paris and the 9Confidentiel with you, 
a selection of signature products is displayed at the front desk. Do not hesitate to ask 

our  team for any assistance regarding this matter. 
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Business center 

Afin de vous permettre de vous connecter facilement, et 
rapidement, nous avons mis à votre disposition 

un ordinateur avec accès internet au niveau du lounge bar. 
Notre équipe de réception demeure à votre entière disposition 

pour l’impression, ou la copie de l’un   de vos documents. 

In order to let you easily access the internet, a business centre is found on level -1. 
Our team at the front desk is also available to help you print  or scan a document if 

necessary. 



21 

Service de poste 

Mail service 

Il est possible d’affranchir et de poster votre courrier depuis le 
9Confidentiel. 

Notre équipe se tient à votre disposition pour toute demande à ce 
sujet. 

It is possible to stamp and send your letters directly from the 9Confidentiel. 
Our team is at your disposal for further inquiries on this subject. 
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CLEF VERTE 

GREEN KEY

Nous économisons l'eau – pas la propreté 
L'eau est importante pour nous tous. Nous nous efforçons de 

vous permettre de consommer moins d'eau sans que cela ne nuise 
à votre expérience et à votre confort. Nous disposons de douches, 
de robinets et de toilettes à faible consommation d'eau, de sorte 
que vous, en tant que client, et nous, en tant qu'établissement, 

économisions l'eau. 

Nous économisons l'énergie - pas l'éclairage 

Nous n'économisons pas sur l'éclairage, mais sur l'énergie. Pour 
ce faire, nous utilisons des éclairages à faible consommation 

d'énergie, des capteurs et un système intelligent de gestion de la 
lumière. Nous vous permettons d'économiser facilement de 
l'énergie tout en vous garantissant un éclairage agréable et 

fonctionnel. 
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Nous économisons sur les produits chimiques - pas sur 
l'hygiène 

Nous utilisons des produits de nettoyage, des équipements et des 
méthodes de travail respectueux de l'environnement et portant un 
label écologique, ce qui permet de réduire la quantité de produits 

chimiques et d'eau utilisée. Nous voulons que vous profitiez d'un 
meilleur climat intérieur en utilisant moins de produits 

chimiques provenant des agents de nettoyage, tout en maintenant 
un haut niveau de confort et de propreté. 

Nous trions les déchets 
Nous trions les déchets en deux catégories : les déchets 

"ordinaires" et les déchets "nocifs pour l'environnement", afin 
de recycler le plus possible et de réduire au minimum les effets 

néfastes sur l'environnement. Notre objectif est de vous faciliter 
le tri de vos déchets. Veuillez placer les journaux, le papier, les 

boîtes de conserve, les bouteilles en plastique et en verre à côté de 
la poubelle. Les piles usagées peuvent être déposées à la réception. 

Nous produisons des aliments respectueux de l'environnement 
Nous produisons des aliments dans le respect de l'environnement 
en utilisant des produits biologiques, de saison, locaux et issus de 
l'élevage en plein air. Nous voulons qu'il soit facile pour vous de 

prendre soin de l'environnement, y compris lorsque vous 
mangez, tout en vous offrant de bonnes expériences gustatives 

intrigantes. 

Nous économisons sur le lavage - pas sur l'hygiène 
Nous utilisons des détergents écologiques et labellisés et ne lavons 
pas les vêtements, les serviettes et le linge de lit qui n'ont pas été 
utilisés. Pour économiser les détergents, les emballages, l'eau et 
l'énergie, nous vous offrons la possibilité d'utiliser vos serviettes 
un jour de plus. Veuillez laisser votre serviette sur le sol si vous 
souhaitez la changer. Nous lavons également vos draps tous les 

trois soirs seulement, à moins que vous ne nous demandiez de le 
faire plus souvent. 
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Nous économisons l'énergie - pas le chauffage 
Nous n'économisons pas sur le chauffage, mais sur l'énergie. 

Nous le faisons en installant une bonne isolation et des fenêtres à 
faible consommation d'énergie, et en utilisant le chauffage et la 

climatisation en fonction des besoins. Nous vous permettons 
d'économiser facilement de l'énergie tout en bénéficiant d'une 

température confortable et d'un bon climat intérieur. 

Nous pouvons vous renseigner sur les moyens de transport 
respectueux de l'environnement 

Le bus, le train, le métro et le vélo sont des moyens de transport 
plus respectueux de l'environnement que les voitures et les taxis. 
Nous voulons vous faciliter l'utilisation de moyens de transport 
respectueux de l'environnement. Consultez notre site web, les 

informations dans votre chambre ou demandez à la réception des 
informations sur les transports publics et la location de vélos. 

Félicitations ! 
Vous avez fait un choix éco-responsable en séjournant dans notre 

hôtel certifié Clef Verte. 
Aidez-nous à réduire davantage notre empreinte écologique et 

notre consommation des ressources en suivant ces conseils 
pendant votre séjour. 

Ces mesures sont simples à mettre en application, mais elles ont 
un impact important sur l'environnement. 

Refuser le service ménage pendant votre séjour 
Afin de limiter l’utilisation de ressources, vous avez la possibilité 

de refuser le service de nettoyage dans votre chambre pendant 
votre séjour. Nous vous invitons à en informer la Réception. 

Utiliser la serviette un jour de plus 
Afin de réduire l'utilisation de détergents, d'emballages, d'eau et 
d'énergie, nous vous offrons la possibilité d'utiliser votre serviette 
un jour de plus. Si vous souhaitez réutiliser votre serviette, 
veuillez la suspendre. Sinon, laissez-la par terre, afin qu'elle soit 
changée.
Il se peut qu'il y ait une grande beauté naturelle, des itinéraires de 
randonnée, de vélo ou de course à pied ou d'autres activités vertes 
autour ou à proximité de votre hôtel. Trouvez vos expériences en 
ligne ou demandez à la réception. 
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Trier les déchets 
Les déchets sont une ressource qui peut être réutilisée. Laissez le 

papier, les journaux et les piles dans la salle ou sur la table de 
conférence et mettez les bouteilles et les cartons à côté de la 

poubelle. 

Boire l'eau du robinet 
1 litre d'eau du robinet rejette entre 1000 et 2000 fois moins de 
CO2 dans l'atmosphère qu'un litre d'eau en bouteille. En cas de 

doute, demandez à la réception si vous pouvez boire l'eau du 
robinet. 

Prendre les transports publics ou le vélo 
Le vélo, le bus, le train et le métro sont plus respectueux de 

l'environnement que la voiture. 
Vous trouverez des informations sur les transports publics et les 

vélos de location en ligne ou à la réception. 
Faire part de votre opinion sur les efforts écologiques de l'hôtel 
La Clef Verte accueille volontiers les avis, les pensées et les idées 
sur les efforts écologiques de ses sites récompensés. Visitez notre 

site web www.greenkey.global/contact-us/ pour laisser votre 
commentaire et nous l'administrerons dès que possible. 

Trouver des expériences vertes et bleues 
Il se peut qu'il y ait une grande beauté naturelle, des itinéraires de 
randonnée, de vélo ou de course à pied ou d'autres activités vertes 
autour ou à proximité de votre hôtel. Trouvez vos expériences en 

ligne ou demandez à la réception. 
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We save on water – not on cleanliness 
Water is important to us all. We aim to make it easy for you to use less water without it 

diminishing your experience and comfort. We have water-saving showers, taps and 
toilets, so that both you as a guest and we as an establishment save water. 

We save on energy – not on lighting 
We do not save on lighting, but on energy. We do this by using low-energy lighting, 
sensors and an intelligent light management system. We make it easy for you to save 

energy while ensuring that you have cosy, functional lighting. 

We save on chemicals – not on hygiene 
We use environmentally friendly and environmentally labelled cleaning agents, 

equipment and work methods, so that less chemicals and water are used. We want you 
to benefit from a better indoor climate with fewer chemicals from cleaning agents 

while keeping everything clean and nice. 

We sort waste 
We sort waste into ‘regular’ and ‘environmentally harmful’, so that as much as possible 
gets recycled and constitutes least harm for the environment. We want to make it easy 

for you to sort your waste. Please place newspapers, paper, cans, plastic and glass 
bottles beside the waste bin. Used batteries may be handed in to reception. 

We make environmentally friendly food 
We make food in an environmentally friendly way using organic, seasonal, local and 
free-range products. We want to make it easy for you to care for the environment – 

also when you eat – while giving you good, intriguing taste experiences. 

We save on washing – not on hygiene 
We use environmentally friendly and environmentally labelled detergents and do not 
wash clothes, towels and bed linen that have not been used. To save on detergents, 

packaging, water and energy, we give you the option of using your towels an extra day. 
Please leave your towel on the floor if you wish to have it changed. We also normally 
wash your bed linen every third night only, unless you ask us to do it more frequently. 
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We save on energy – not on heating 
We do not save on heating, but on energy. We do so by installing good insulation and 

low-energy windows, and by using heating and cooling as required. We make it easy for 
you to save energy while enjoying a comfortable temperature and good indoor climate. 

We can tell you about environmentally friendly forms of transport 
Bus, train, metro and bicycle are more environmentally friendly forms of transport 
than cars and taxis. We want to make it easy for you to use environmentally friendly 

forms of transport. See our website, the information in your room or ask at reception 
for information about public transport and bicycle rentals. 

Congratulations! 
You have made an eco-responsible choice by staying at a Green Key certified 

hotel.
Help us to further reduce our environmental footprint and our use of resources by 

following these tips during your stay. These steps are simple measures for you but they 
have a great environmental impact. 

Refuse the housekeeping service during your stay 
In order to limit the use of resources, you have the option of refusing the housekeeping 

service in your room during your stay. Please inform the Front Desk. 

Use the towel an extra day 
To reduce the use of detergent, packaging, water and energy, we offer you the 

possibility to use your towel an extra day. If you wish to reuse your towel, please hang it 
up. Otherwise leave it on the floor, and it will be changed. 

Sort the waste 
Waste is a resource that can be reused. Leave paper, newspaper and batteries in the 

room or on the conference table and put bottles and cardboard next to the bin. 

Drink water from the tap 
1 litre of drinking water from the tap sends between 1000 and 2000 times less CO2 

into the atmosphere than 1 litre of bottled water. Ask at reception if you can drink the 
tap water if you are unsure. 

Use public transportation or bicycles 
Bicycles, bus, train and metro are more environmentally friendly than cars. Find 
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information about public transportation and rental bikes online or ask in the reception. 

Share your opinions about the hotel’s green efforts 
Green Key welcomes opinions, thoughts and ideas on the green efforts of its awarded 

sites. Please visit our website www.greenkey.global/contact-us/ to leave your comment 
and we will administer your feedback as soon as possible. 

Find green and blue experiences 
There might be great natural beauty, hiking, biking or running routes or other green 

activities around or close to your hotel. Find your experiences online or ask at 
reception. 



DÉCHETS

WASTE

Pensez à bien trier vos déchets
Remember to sort your wastes

Stop au plastique à usage unique
No more single-use plastic

Déposez vos piles à l'accueil
Drop off your batteries at the reception desk

ÉNERGIE 

ENERGY

Fermez les fenêtres si le chauffage est en marche 
Close windows if heating or air conditioning is on

Débranchez vos appareils électroniques non utilisés 
Unplug your unused electronic devices

Éteignez les lumières inutiles 
Turn off unnecessary lights

EAU

 WATER

Prenez des douches plus courtes
Take shorter shower

Fermez bien les robinets avant de partir Turn 
off taps properly before leaving

Signalez les fuites à l'accueil
Report leaks at the reception desk

ACHATS RESPONSABLES 
RESPONSIBLE PURCHASING

Pconsommer localement pendant vos vacances Choose to 
consume locally during your vacations

Découvrez des animations de proximité 
Discover the local animations

Privilégiez des activités durables
Promote sustainable activities

ECORESPONSABILITE 

ecoresponsability

29
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départ 

departure 

Le jour de votre départ, nous vous proposons d’occuper votre 
chambre jusqu’à midi. Le 9Confidentiel dispose d’un espace 

bagagerie qui vous permettra de profiter au maximum des derniers  
instants de votre visite. 

Pour toute demande de départ tardif, nous vous invitons à vous 
rapprocher de la réception qui saura vous proposer une solution 

adaptée. 

On your departure date, you will have the chance to enjoy your room till noon. 
Our luggage storage is also at your disposal. 

For any late check-out request, the front office team will 
be available to guide you through our policy and the availability     for this service 
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ROOM SERVICE 

Pour satisfaire vos papilles, nous avons le plaisir de vous proposer un room 
service en collaboration avec Little Café, notre bistrot partenaire. Savourez une 

sélection de plats gourmands depuis le confort de votre chambre. 

Ce service est disponible à partir de 12h30 jusqu'à 22h30.

NNotre équipe se tient à votre disposition pour toute demande à ce sujet.

To satisfy your taste buds, we are pleased to offer room service in collaboration 
with Little Café, our partner bistro. Enjoy a selection of gourmet dishes from 

the comfort of your room. 

This service is available from 12.30pm to 10.30pm

Our team will be happy to answer any questions you may have.
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MENU

                  - Entrée -

Saumon Gravlax Maison – Crème de ciboulette et citron  
Homemade Gravlax Salmon – Cive and lemon cream

Burrata des Pouilles 125g  – Tomates d’antan, pesto et basilic 
Pugliese Burrata 125g - Old-fashioned tomatoes, pesto, and basil

              - Plats -

Lasagne de legumes du soleil – salade  
Veggie Lasagna - salad

Pressé de volaille cuite à basse température – jus de cuisson, purée de patate douce  
Slow cooked chicken – cooking juice, sweet potato puree

Cheeseburger – Steak 180gr, tomate, salade, oignons confits, Saint-Nectaire, pickles, 
coleslaw et frites maison 
Cheeseburger - 180gr steak, tomato, lettuce, onion confit, Saint-Nectaire cheese, 
pickles, coleslaw, and homemade fries

- Salade -

Salade César – Coeur de romaine, tomates cerises, poulet pané, œuf poché, copeaux 
de parmesan, croûtons, oignons frits, sauce César 
Caesar salad - Heart of romaine, cherry tomatoes, breaded chicken, poached egg, 
parmesan shavings, croutons, fried onions, Caesar sauce

- Desserts -

Croissant Perdu – Caramel Beurre salé  
Croissant served like French Toast – salted butter caramel

Cheesecake au citron 
Lemon cheesecake

17€

17€

22€

25€

22€

22€

12€

12€
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T  h  e    9 H  o  t  e  l    C  o  l  l  e  c  t  i  o  n    G  r  o  u  p 

9HOTEL COLLECTION, propose aujourd’hui une collection de 
onze hôtels de 3 et 4 étoiles aux quatre coins de l’Europe, à Paris, 

Bruxelles, Lisbonne, Rome ou encore Genève. 
Conçus chacun selon des concepts différents avec la collaboration 
d’architectes de renom, les 9HOTELS sont avant tout des lieux de 
vie uniques au design élégant privilégiant les belles matières et les 

matériaux nobles. 
Situés au cœur des capitales économiques européennes, à la fois 
chic et trendy, ils sont tout aussi propices à vous accueillir lors 

d’un voyage d’affaires que lors d’un séjour d’agrément pour partir 
à la découverte des belles villes qui les abritent. 

9HOTEL COLLECTION, boasts to this date a collection of eleven hotels from 3to 4 
stars throughout Europe, in Paris, Brussels, Lisbon, Rome and Geneva. 

Each designed with different concepts in collaboration with renowned architects, the 
9HOTELS are above all unique living places with elegant designs blending fine and 

noble materials. 
Located in the heart of European economic capitals, in chic and trendy districts, our 
hotels are ideal for a business trip or for a leisurely stay to discover the handpicked 

destinations where they are located. 
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